

## SG AHRTAL HÖNNINGEN - FC Inter Sinzig 3 : 2 (0:2)

SG Ahrtal zeigt klasse Moral gegen den FC Inter Sinzig und wird am Ende hierfür belohnt.

Die SG Ahrtal hat am gestrigen Mittwoch eine super Moral gezeigt und das Spiel nach einem 0:2 Rückstand noch gedreht. Zu Beginn das erwartete Bild – Sinzig mit sehr viel Ballbesitz und die SG Ahrtal weit zurückgezogen. Torchancen konnten sich die Sinziger aber nicht erspielen, da die Gastgeber defensiv gut standen, das Spiel eng gemacht und gut verschoben haben. Mitte der ersten Halbzeit dann sogar die Chance auf die Führung, nachdem der gute Schiedsrichter Adrian Ax auf Rückpass und somit indirekten Freistoß entschied. Der Ball wurde vom 5-Meter-Eck zurück an den 16'er gespielt. Dort wartete Philip Minwegen, doch sein Schuss wurde auf der Linie geklärt. Bis zur 33. Minute gab es fast keine Strafraumszenen für Sinzig, dann aber ein langer Ball aus dem Halbfeld in den Strafraum, der nicht geklärt werden konnte. Der Ball landete beim Stürmer, der den Ball Volley aus 16 Metern unhaltbar versenkte. In der 38. Minute verpasste man es wieder den Ball frühzeitig aus der Gefahrenzone zu klären und so ergab sich ein unnötiger Freistoß für die Gäste. Hieraus resultierte das 0:2. Der kurz abgelegte Ball aus rund 25 Metern fand ebenfalls den Weg ins Tor. Mit einer 2 : 0 Führung für Sinzig ging es dann in die Kabine. Sicherlich glaubten nur noch die wenigsten an Punkte für die SG Ahrtal.

Nach der Halbzeit aber ein komplett anderes Bild. Die Gastgeber pressten früh und störten Sinzig im Aufbau. Die Sinziger, sichtlich überfordert, reagierten nervös und so ergaben sich Gelegenheiten für die SG Ahrtal. Der frühe 1:2 Anschlusstreffer in der 49. Minute. Nach einem Eckball landete der Ball bei Martin Klein, der den Ball aus kurzer Distanz im Tor unterbringen konnte. Nur zwei Minuten später war es wieder ein Eckball der zum Tor führte. Philip Minwegen kam mit dem Rücken zum Tor an den Ball, schob seinen Körper gut zwischen Gegner und Ball und konnte aus der Drehung abschließen. 2:2! Die SG Ahrtal hat den 2-Tore-Rückstand innerhalb von 6 Minuten egalisiert. Die Sinziger, nun aus der Schockstarre erwacht, versuchten wieder Fußball zu spielen und so ergaben sich einige gute Ansätze, die jedoch keine wirkliche Gefahr brachten. In der 77. Minute dann sogar die Führung für die Elf von Markus Esser. Nach einer Flanke aus dem linken Halbfeld war es Marvin Knebel, der den Ball nach einer Fehler des Sinziger Torhüters im Tor unterbringen konnte. Jetzt hatte man endgültig die Zuschauer mit ins Boot geholt und so entstand auf und auch neben dem Feld eine klasse Stimmung! In der Schlussphase hatte Sinzig nochmal zwei gute Gelegenheiten aber Jan Kreitmair war zur Stelle und parierte. Nach fünf minütiger Nachspielzeit dann die Erlösung als Schiedsrichter Adrian Ax abpiff. Die Erleichterung war zu spüren und 3, nicht ganz eingeplante Punkte, bleiben im Ahrtal!

### **Fazit:**

Nach einem enttäuschenden 0:0 gegen Westum und einer zögerlichen ersten Halbzeit, waren die 3 Punkte auf Grund der zweiten Halbzeit nicht ganz unverdient. Nun gilt es aber den Schwung mitzunehmen, um am Sonntag gegen den Konkurrenten aus Remagen ebenfalls dreifach zu punkten. Im ersten Spiel nach der Winterpause war die Zweitvertretung der SG Westum zu Gast. In der ersten Halbzeit sahen die Zuschauer auf dem Rasenplatz in Schuld

eine zerfahrene Begegnung. Die Partie fand zumeist im Mittelfeld statt und wurde immer wieder durch Fouls unterbrochen. Die wenigen Torabschlüsse hüben wie drüben verfehlten entweder das Tor, oder sie waren einfache Beute für die beiden Torhüter. So ging es mit einem 0 : 0 in die Halbzeitpause.

### **Nächstes Spiel:**

Sonntag 23.03.2019 - SG Ahrtal Hönningen - SV Remagen II - 14:30 Uhr - Hönningen